

**[千葉]** ロジックスライン(千葉県成田市)の沢田秀明社長の朝は、前日のドライバーの日報チエックから始まる。2005年にデジタルタグログラフを導入したことで、日報は自動出力になった。報は自動出力になつた。沢田社長が確認するのは、ドライバーの拘束時間、連続運転時間など改善基準告示の順守状況だ。チエックが終わると、今度は事務員が細かな時間計算を行い、「1泊の拘束時間」などを専用印で書き込んでいく。

航空輸出貨物の集荷や輸入貨物の配達を手掛け、大型トラックから4トントンまで車両30両を保有する。成田空港至近の本社の立地を生かして

GPS動態管理

## ロジックスライン



で超えたなら給与保証をしている」と強調する。富士通グループのトラストロン（宇高義友社長、横浜市北区）から勧められたGPS（全地球測位システム）による動態管理システムとデジタルを導入。現在はネット

## 先端機器導入が効果

デジタル

「ワーク型車載システム」のドライブレコーダー搭載モデル「DTS-C」、「1」、動態管理によるクラウド型の運行支援システム「ITP-WebService」などの新モデルに切り替えた。

レルから情報機器まで  
欧米の輸入ブランド品の  
配送業務を受託できました。  
IT(情報技術)機器の  
最新製品の配送を他社が  
していた時は、警護要員  
まで付けていた。GPS  
で現在位置が把握できる  
ので、この警護業務まで  
取り込んだ」と振り返る。  
また、動態管理がクラ  
ーク荷物が届き、何時ま  
でに配達すれば良いかが  
読めない。動態管理シス  
テムの情報を荷主と共有  
することで、車両位置か  
ら配車を組むことができ  
る。「ドライバーごとの  
連続運転時間や休憩時間  
など、告示と照らし合わ  
せて動けるか動けないか  
の判断もしている」と荷



ウォッチ

い荷物が届き、何時までに配達すれば良いかが読めない。動態管理システムの情報を荷主と共に共有することで、車両位置から配車を組むことが可能となる。「ドライバーごとの連続運転時間や休憩時間など、告示と照らし合わせて動けるか動けないかの判断をしている」と荷主ニーズへの対応とコンプライアンスの両立に自信を見せる。

佐々木 健